

03/04/2023  
**COMMÉMORATION**



**NOTRE COMPAGNON ARMAND FORT NOUS A  
QUITTÉS LE 3 AVRIL 2023**

Armand Fort est décédé à l'aube de ses 91 ans dans sa commune de Sigournais. « Il a donné son existence pour permettre aux autres d'espérer en avoir une meilleure ». C'est par ces mots que Pierre Bluteau, a annoncé la triste nouvelle.

Décorations :

- Officier de l'Ordre National du Mérite.
- Officier du Mérite Agricole.
- Croix du Combattant.
- Médaille Commémorative d'Afrique du Nord.
- Médaille de la Reconnaissance de la Nation.
- Médaille d'Honneur départementale et communale.
- Ainsi que d'autres médailles honorifiques.

C'était un homme de conviction et d'engagement. Il a été président d'un syndicat agricole de Vendée, administrateur au Crédit Agricole, mandataire des caisses locales de Groupama.

Il a été maire de Sigournais de 1965 à 1985. Jean-Marcel Grimaud, maire actuel, se souvient : « c'est lui qui a fait déplacer la mairie, lui qui a amélioré l'état des dettes communales, lui qui

a beaucoup travaillé pour le social et a été avant-gardiste pour les premiers logements sociaux, pour le réaménagement du foyer rural et de la cantine scolaire.

Il avait un fil rouge, le devoir de mémoire. Jamais il n'aurait manqué une cérémonie. »

Président départemental des Anciens Combattants et Prisonniers de Guerre et Combattants d'Algérie, de Tunisie et du Maroc et membre du bureau national, il n'a eu pour vocation que de lutter pour la reconnaissance et l'indemnisation des anciens combattants et de leurs veuves.

Il assurera également la présidence de l'UDAC, Union Des Anciens Combattants de Vendée de 1995 jusqu'à sa mort.

Appelé sous les drapeaux il a fait son service militaire au 2ème Régiment d'Infanterie Coloniale faisant partie de la classe 52-2.

Il a été rappelé sous les drapeaux en 1956 pour reprendre le combat en Algérie au sein du 2ème Régiment d'Infanterie stationné alors dans la région d'Aumale.

Une expérience qui le marquera jusqu'à la fin de sa vie.

Il a voué un engagement sans faille aux côtés des anciens combattants. Jamais il n'aurait manqué une cérémonie patriotique dont il était une figure emblématique et où il prononçait un discours des plus émouvants, c'était un homme d'une grande culture. Pour lui il était important de se remémorer les anciens combattants, les civils et les militaires des différents conflits. Lors de ces cérémonies il avait toujours un mot de réconfort et de remerciement pour les porte-drapeaux participants.

Nombre d'anciens combattants lui ont rendu hommage le vendredi 7 avril en l'église Saint-Pierre de Chantonnay. Il était très connu et respecté en Vendée.

De très nombreux drapeaux étaient présents, une centaine, Robert Bécaud et Alain Bonneau, présidents honoraires de l'ANMONM représentaient notre section ainsi qu'un bon nombre de compagnons qui ont assisté à cette cérémonie.

Le drapeau départemental de l'ANMONM et son porte-drapeau Guy Rabeau ont été mis à l'honneur lors du salut de l'hommage des drapeaux.

" Au revoir MONSIEUR ARMAND nous ne vous oublierons pas"

Guy Rabeau, Commission mémoire